



3ème journée des Doulas de France

L'accompagnement non-médical à la naissance

Merci à tous les participants pour cette belle journée, qui a eu lieu le 28 mai 2005 à Paris

Programme du 28 mai 2005

9h00-12h30 : Atelier partage pour doulas et autres accompagnatrices/teurs à la naissance

Thème : Comment soutenir une femme dans son désir d'accouchement physiologique ?

Doulas, consultantes en périnatalité, accompagnantes à la naissance... : nous vous invitons autour d'un thème, pour échanger sur nos pratiques respectives, consolider le réseau, nous soutenir mutuellement, présenter nos actions et les initiatives locales et travailler ensemble sur les projets communs.

L'atelier est réservé aux personnes qui ont au moins une expérience d'accompagnement à la naissance, quelque soit le genre du moment que cet accompagnement est non médical.

Ce pré-requis permettra de travailler à partir d'expériences concrètes pour partager nos savoir-faire, et non de rester dans le domaine des idées et des envies.

Parallèlement à cet atelier est en train de s'organiser une réunion au même endroit (dans une salle attenante) pour celles qui arrivent à Paris le matin, ne participent pas à l'atelier et ont envie de déjà se rencontrer.

14h -17h30 : Rencontre publique avec des doulas

Le collectif des doulas et des accompagnatrices à la naissance propose un échange avec les personnes intéressées par le sujet de l'accompagnement non médical de la naissance, de la (pré)conception à la période postnatale. Des parents viendront témoigner de leur expérience avec des doulas.

18h -19h : Rencontres entre les femmes qui souhaitent devenir doula et les doulas en exercice ou en formation